



COMMUNIQUÉ DE PRESSE PRESS RELEASE



AURORE BOUTER est artisane d'art spécialisée dans le verre plat. Alliant vision contemporaine et savoir-faire traditionnel, elle conçoit des oeuvres hybrides entre la pièce d'art et l'objet du quotidien.

Au travers de ses créations au caractère épuré, minimaliste et singulier, elle inscrit sa démarche dans le choix d'un luxe juste : *celui de l'émotion et du respect du temps dévolu à la création.*

Cette exigence lui vaut le titre de Maître Artisan d'Art depuis fin 2022.

De son enfance nomade, de Paris à Caracas en s'arrêtant par Bogotá et plus récemment Bangkok, lui est resté le bourdonnement des grandes villes, l'attrait d'une architecture toujours plus folle, l'odeur de l'asphalte.

En écho à ces cités urbaines, elle découvre une nature luxuriante où finissent de rayonner les cités perdues.

Par ses créations uniques, jouant de l'harmonie des formes et des couleurs, l'artisane pose un regard poétique sur notre ambivalence entre urbanisme et nature.

Cité Utopique. Urbaine. Végétale.

SKYLINE • CANOPÉE • TIME

Sa collection Jungle Urbaine, Babylone d'hier et de demain est présentée lors de la Biennale Internationale des Métiers d'Art et de la Création du 7 au 11 juin 2023.

L'artisane aura le plaisir de vous accueillir, espace H.3 du Grand Palais Éphémère, lors de ce rendez-vous majeur des savoir-faire d'excellence.

AURORE BOUTER is an artist specialising in flat glass. Combining contemporary vision and traditional knowhow, she creates hybrid works between the art piece and the everyday object.

Through her creations with their refined, minimalist and singular character, she has chosen the right kind of luxury: *that of emotion and respect for the time devoted to creation.*

This requirement has earned her the title of Master Craftsman of Art since the end of 2022.

From her nomadic childhood, from Paris to Caracas, stopping off in Bogotá and more recently Bangkok, she has retained the buzz of big cities, the attraction of ever crazier architecture and the smell of asphalt.

Echoing these urban cities, she discovers a luxuriant nature where lost cities end up shining.

Through her unique creations, playing with the harmony of shapes and colours, the artist takes a poetic look at our ambivalence between urbanism and nature.

Utopian city. Urban. Vegetal.

SKYLINE • CANOPÉE • TIME

Her collection Jungle Urbaine, Babylon of yesterday and tomorrow will be presented during the International Biennial of Arts and Crafts from 7 to 11 June 2023.

The craftswoman will have the pleasure of welcoming you to space H.3 of the ephemeral Grand Palais, during this major meeting of excellence in know-how.



AURORE BOUTER
ARTISANE VERRIER

+33 (0)6 71 86 75 52
ARTISANE@AUROREBOUTER.COM
AUROREBOUTER.COM

